



Nombre de alumnos: Palma Acevedo Felipe Mauricio

Nombre del profeso: Jiménez Ruiz Sergio

Nombre del trabajo: control de lectura.

Materia: antropologia.

Grado: 1

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

México Social - hacia un sistema universal,
El derecho a la salud está garantizado en México, es por esta razón, que Luis Fuentes tiene una plática con el Dr. Julio Frank en el cual el vido se da a entender la responsabilidad que tiene el estado de ofrecer el derecho a la salud a todas las ciudadanas, desarrollando políticas, programas y acciones para evitar la desigualdad y generar un sistema que tenga estándares de calidad y objetivos que verifiquen los derechos humanos del sector salud. Ya que la verdad en nuestro país tiene a tener un servicio de salud poco efectivo. En México los jóvenes no tienen ningún tipo de cobertura social, ya que la encuesta realizada por IVEA realizada por el Inegi muestra que un total de 26.9 millones de mexicanos no cuenta con servicios de salud, 51.7 millones de mexicanos no cuenta con un sistema de pension, por ende trabajados que está inactivo o participa en sector salud solo uno trabaja y revela la verdadera crisis de actividades sociales que está pasando en nuestro país. La seguridad social es un tema de calidad de vida que se va heredando de generación en generación. El sistema de salud a tenido avances muy significativos en los últimos decenios pero sin embargo aun no se ha tenido el resultado que se esperaba obtener por parte de los nuevos programas siendo así que aun se buscan nuevas soluciones.

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estructurada de organizar recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios prestados, sino en el de los problemas de salud que se resuelvan. El primer nivel de atención es el más cercano a la población, o sea, el primer nivel de contacto, esta dado en consecuencia, como la organización de los recursos, que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades en promoción de la salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Es la puerta de entrada al sistema de salud. Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, polí clínicas, centros de salud, se resuelven aproximadamente 85% de los problemas prevalentes. Este nivel permite una adecuada accesibilidad a la población pudiendo realizar una atención oportuna y eficaz. El segundo nivel de atención, se hallan en los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención médica interna y pediátrica, gineco y obstétrica, cirugía general y psiquiátrica, se sitúa entre el primer y segundo nivel que pueden resolver hasta el 95% de problemas de salud.

4: discule la energía. Esta energía, responsable de la vida y de la salud de organismo. Esta energía, responsable de la vida y de la salud del organismo, no es un flujo energético. Este compuesto en realidad por fuerzas o tendencias iguales y opuestas IANU y IANUCO bien sangre y energía.

Estas fuerzas en exactas proporciones, pero varían según el meridiano o según la regulación del cuerpo si su proporción. Si su proporción se altera es la enfermedad. La medida proporcional exacta, configura el equilibrio. La salud es el equilibrio; la enfermedad y el desequilibrio. La energía que circula en el organismo es de origen cósmico; el hombre mismo es también producto de fuerzas cósmicas. Naturalmente, estas son ideas que encontramos en las siguientes escuelas Filosóficas Chinas.

Los libros antiguos, el mito y la superstición están en las leyendas, pero en las primeras complicaciones místicas todo se desaparece para dar lugar a ideas claras surgidas de un razonamiento que consiste en la observación y experiencia. Si el hombre es un producto de fuerzas cósmicas, si la salud y el equilibrio, se busca una aplicación de manera coherente para poder resolver los grandes misterios de la vida en el universo.

estas puede ser abordados de distintos
Formas se a la luz de la visión Emie
o etica la visión emie permite acceder
a información que se encuentra más
allá de las aparencias que se pueden
observar en los puntos de interacción, las
costumbres y las creencias, lo cual permite
entender el sentido que estas pueden
para la gente que las vive. Por consiguiente
el término etica designa la visión médica
o desde el área Kleinman, tomando como
base la patología, el padecimiento y la
enfermedad, se puede establecer e interpretar
los conceptos de salud y de enfermedad, entendi
endo la patología como el mal funcionamiento
de procesos biológicos o patológicos, la cual
designa las anomalías funcionales o
estructurales de base orgánica; la enfermedad
que se relaciona con las dimensiones sociales
de la persona, en donde se incertan los
procesos de la patología y a sus paradigmas
ideológicos, sociopolíticos y económicos y; el
padecimiento que incluye procesos de atención
percepción, respuesta adaptativa, cognición y
valoración directa ante la enfermedad y
sus manifestaciones. La salud puede ser
pensada como un hecho social que atraviesa
la organización cultural, puesto que al
rededor de ellas se elaboran los cultos
médicos locales y se construyen los diferentes
sistemas de cuidado, encargados de vigilar
la salud de las personas y los grupos.
Desde los albores de la humanidad han
sido esfuerzos de diversa naturaleza por alcanzar

Bibliografía:

http://www.mgyfsemg.org/medicinageneral/revista_70/pdf/31_36.pdf